

Datum: 11.11.2019

Antrag der Fraktion GRÜNE/SPD

Antrag/Begründung:

Einführung eines Bürgerhaushaltes

Der Stadtrat möge beschließen:

- 1. Ab dem Haushaltsjahr 2021 wird ein Bürgerhaushalt in der Stadt Aschersleben eingeführt.**
- 2. Die Verwaltung wird beauftragt, im Jahr 2020 alle entsprechenden organisatorischen, fachlichen, finanziellen und rechtlichen Voraussetzungen zur Einführung eines Bürgerhaushaltes zu schaffen.**
- 3. Zur Vorbereitung und Einführung des Bürgerhaushaltes der Stadt Aschersleben wird jede Fraktion durch Benennung eines Mitgliedes in einer einzusetzenden Arbeitsgruppe „Bürgerhaushalt“ den Prozess aktiv und inhaltlich unterstützen.**

Ziel bei der Einführung eines Bürgerhaushaltes ist die direkte Beteiligung der Bürger*innen mit ihren Ideen und Vorschlägen an der Mitgestaltung Ascherslebens.

Das Interesse der Bürgerinnen und Bürger an der Ausgestaltung und Entwicklung unserer Stadt soll gesteigert und neue Identität gestiftet werden.

Der Bürgerhaushalt versteht sich als lernendes System, d. h. die Erfahrungen aus den jeweiligen Vorjahren werden für die Folgejahre eingearbeitet. Es wird ein jährliches Budget, z. B. 100.000 Euro, zur Verfügung gestellt. Alle Einwohner der Stadt Aschersleben können sich (ohne Altersbeschränkung) beteiligen.

Deckungsvorschlag:

Federführender Ausschuss:

Finanz- und Verwaltungsausschuss

zu beteiligende Ausschüsse:

gez. Metzing

Unterschrift

gez. Metzing

Unterschrift